

2011年3月15日

阪神電気鉄道株式会社

阪神「岩屋駅」駅名看板に

「兵庫県立美術館前」の名称を追記します

阪神電気鉄道株式会社（本社：大阪市福島区、社長：坂井信也）では、3月15日より「兵庫県立美術館」の最寄り駅である「岩屋駅」の駅名看板を、従来の「岩屋」から「岩屋（兵庫県立美術館前）」に変更いたします。

これは、兵庫県立美術館が年間百万人以上の入場者がある大型施設であり、多くのお客様が岩屋駅を利用していることや、神戸市が同美術館から神戸市立王子動物園までの市道を「ミュージアムロード」と命名し、芸術・文化による地域活性化を目指していることに合致することから実施するものです。

これまで同美術館とは、当社駅での前売り券の発売等を実施してきましたが、今回の看板への表記を契機としてより一層連携を深め、同美術館の入場者増加および当社線の利用促進を図り、ひいては地域の活性化につなげていきたいと考えています。



【兵庫県立美術館 蓑豊館長のコメント】

このたび、兵庫県立美術館の最寄り駅であります阪神岩屋駅の駅名看板に「兵庫県立美術館前」の名称が追記されたことを、とてもうれしく思います。

昨年12月に、県立美術館から王子動物園までの道路の愛称を「ミュージアムロード」と命名し、地域を挙げて芸術・文化の薫るにぎわいのあるまちづくりに取り組んでおり、その道路沿いにある駅へのこのたびの名称追記は、様々な文化施設が集積するこの地域の更なる活性化に大きな力になるものと確信しています。

今後、多くの方が「岩屋（兵庫県立美術館前）」駅からミュージアムロードを楽しみながら当館にお越しいただくとともに、地域の魅力を楽しんでいただけるよう、心より祈念しております。

以上